

新北島中学校 学校だより

つながり



令和7年12月23日

大阪市立新北島中学校

校長 寄 隆一

1月号

～2学期を終えるにあたって～

保護者・地域の皆様には、日頃より本校の教育活動に深いご理解と温かいご支援を賜り、心より感謝申しあげます。本日、2学期の終業式を迎えることができました。生徒一人ひとりの努力、そして家庭や地域、教職員が力を合わせて子どもたちを支えてきた成果であると感じております。ありがとうございます。

さて、2学期は、行事や学習が充実し、大きく成長する学期です。仲間と協力することの大切さや、目標に向かって努力する姿勢を学びました。思いどおりにいかない経験も含め、その一つ一つが確かな成長につながっています。結果だけでなく、そこに至るまでの過程を振り返り、自分自身の頑張りを認めることができます、次への力となります。

日々の授業では、「わかる」「できる」という実感を積み重ねることを大切にしてきました。粘り強く学ぶ姿勢や、自分の考えを伝え、人の意見を聞く力は、これから社会を生きるうえで欠かせません。本校では、今後も授業や学校生活を通して、学ぶ力と人とつながる力の育成に取り組んでいます。

学校生活の中では、不安や悩みを抱えることもあります。誰もが安心して過ごせる学校であるためには、相手の立場を思いやる心が大切です。困ったときには一人で抱え込まず、周囲に相談してください。
下段に「相談窓口」について載せてあります。ぜひ、活用してください。

冬休みは、心と体を整え、一年を振り返る大切な時間です。家庭や地域での生活を大切にし、安全と健康に留意して過ごしてください。

3学期は、学年のまとめと次のステージへの準備の学期です。3年生は進路実現に向けて最後まで粘り強く取り組み、1・2年生は先輩の姿から学び、学校を支える自覚を高めてほしいと思います。3学期に、元気な笑顔で再会できることを楽しみにしています。

最後に、保護者、地域の皆様には、本年も本校の教育活動にご支援を賜りましたことに、心より御礼申しあげます。来年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

～相談窓口～

- ・【全国共通】 24時間子ども SOS ダイヤル 0120-078-310
- ・【大阪市中央子ども相談センター】 こども専用電話教育相談 06-4301-3140
- ・【文部科学省】子どもの SOS 相談窓口(電話・メール・ネット)
https://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/seitoshidou/06112210.htm